



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	9	15/10/2022	LEGISLATIVO

CONSEJO DE PROFESIONISTAS

Piden se reconozca la Cirugía Estética en el marco legal

El doctor Marco Antonio Conde Pérez, presidente del Consejo de Profesionistas con Especialidad en Cirugía Estética, dio a conocer que tras reunirse con los congresistas en el Palacio Legislativo de San Lázaro, éstos se comprometieron a legislar para que la especialidad sea reconocida en el marco legal y dar confianza a los pacientes.

Previo a la clausura del VIII Congreso Internacional de Medicina Estética, realizado en la Ciudad de México, Conde Pérez fue galardonado por su labor y perseverancia para que la medicina es-

tética mexicana sea reconocida legalmente por el Gobierno federal como una profesión de vital importancia para la salud de quienes la requieran.

Conde Pérez indicó que se trata de de formar profesionales con gran sentido de lo que es la ética y la moral, para seguir como hasta ahora, sin ningún reclamo por una consulta o intervención mal practicada. **Redacción La Prensa**



Conde Pérez fue galardonado por su labor y perseverancia /CORTESÍA